

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La CCISF tiendra un débat en vue des élections municipales de novembre 2025

SAGUENAY, le 4 septembre 2025 — La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay–Le Fjord (CCISF) tiendra son débat dans le cadre des élections municipales le 8 octobre prochain au Cégep de Jonquière de 18h00 à 19h30.

Cet événement, organisé en collaboration avec l'École supérieure en Art et technologie des médias (ATM) du Cégep de Jonquière, KYK 95,7 FM et Catapulte, vise à mettre en lumière les priorités économiques des candidats en lien avec le développement de Saguenay. En plus de favoriser le dialogue démocratique, le débat sera entièrement produit par les étudiantes et étudiants d'ATM, leur offrant une occasion concrète de mettre en pratique leurs compétences tout en contribuant activement à la vie publique régionale.

Le débat sera animé par Dominick Fortin, animateur au KYK 95,7 et modéré par Sophie Villeneuve, associée chez Catapulte. Il sera ouvert à toute la population, et ce gratuitement, ainsi que diffusé en Facebook Live sur la page de la CCISF et sur la chaîne YouTube du Cégep de Jonquière.

« Dans un contexte où les décisions municipales influencent directement la vitalité économique régionale, il est essentiel que les candidates et candidats s'expriment devant la communauté d'affaires. Ce débat représente une occasion stratégique pour favoriser une discussion franche sur les priorités de développement du territoire », souligne **Sandra Rossignol, PDG de la CCISF**.

Un sondage est en cours auprès des membres de la Chambre, dans le but d'identifier les enjeux les plus pressants pour le développement économique et le soutien des entreprises régionales. Allant des grands projets d'investissement, de l'accompagnement aux entreprises, du développement des infrastructures, de la main-d'œuvre ou encore du fardeau administratif et réglementaire, les résultats serviront à élaborer les questions posées aux candidats lors du débat.

« Nous sommes fiers de collaborer à cet événement qui offre à nos étudiantes et étudiants une opportunité exceptionnelle d'apprentissage sur le plan technique que démocratique. Ce partenariat permet également de montrer la qualité et la pertinence de la formation offerte à l'École supérieure en Art et technologie des médias », ajoute **Sylvain Gaudreault, directeur général du Cégep de Jonquière**.

Quand : 8 octobre 2025

Lieu : Salle polyvalente du Cégep de Jonquière

Heure : 18h00 à 19h30

Les places sont limitées. Il est nécessaire de s'inscrire afin de pouvoir assister en présence au débat.

<https://ccisf.ca/evenements>

Partenaires de l'événement :



Catapulte >



-30-

Renseignements :

Lanie Dufour

418 690-5996

ldufour@catapultecommunication.com